
Heute verstehe ich dich wieder nicht. 
Ich empfinde meine letzten drei Verse wie einen Faustschlag. Vielleicht gerade durch ihre Kürze. Oder durch
das Bild, das sie evozieren, dieser Nagel, der nicht mehr auf den Kopf treffen kann, aber den ich trotzdem
in den Kopf gebohrt sehe, blutverkrustet und nicht mehr entfernbar. Das ist das Unbarmherzige. Diese
nackte Wahrheit, nichts mehr als einen Kopf behalten zu haben. 

Ich finde auch, dass Tiefe und "An-der-Kehle-pack-Effekt" nicht das Gleiche sind. Deshalb
erschließt sich dein Anliegen mir nicht mehr.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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